

新橋の开通により安全・安心に 県道雀宮真岡線の新宮岡橋が开通

県宇都宮土木事務所により事業が進められていた鬼怒川に架かる新宮岡橋が完成し、2月7日(日)午後3時から一般車両が通行できるようになりました。

午前10時からの开通式は、明治中学校吹奏楽部と東蓼沼、西蓼沼お囃子会の協力もあり、華やかに、盛大に催され、渡り初め式では、当町東蓼沼の小池章夫さんご家族による親子三代渡り初めが行われました。



开通式で行われたテープカット



开通式に彩りを添えた明治中学校吹奏楽部



山車も一緒に渡り初め

交通安全に対する意識を高める 交通講話研修会を開催

1月12日、下野地区交通安全協会女性部会上三川支部が、上三川町役場3階中会議室で、交通講話研修会を開催しました。

下野警察署上三川交番秋元所長を講師として招き、実際にあった身近な交通事故の事例や、車を運転する際の注意点などをわかりやすく解説いただきました。会員は真剣な様子で聞き入り、時折質問が飛び交うなど、交通安全に対する意識を高めました。



身近な交通事故の話に聞き入る会員

快適さと心の安らぎを 道路愛護作業コンクールで 最優秀賞を受賞

2月15日、天神町自治会が栃木県道路愛護連合会長より表彰を受けました。

天神町自治会は、環境美化運動の一環として花いっぱい活動を推進しています。石橋駅周辺の道路花壇(約700m)に、年間を通じて四季折々の花を絶やすことなく植え、手入れ作業を行っており、その活動が認められたものです。



表彰を受けた
天神町自治会長
増淵 孝造さん



熱戦が繰り広げられた大会

総勢711名の選手たちが熱戦 第36回白鷺杯硬式卓球大会

1月31日、白鷺杯硬式卓球大会が開催されました。この大会は今回で第36回を数え、過去には藤沼亜衣選手、平野早矢香選手、福原愛選手など日本を代表する選手が参加した伝統ある大会です。

今年は、県内外から711名の選手が参加し、一般・カデット(中学2年生以下)・小学生1部(小学6年生以下)・小学生2部(小学4年生以下)の4つの年代に分かれ熱戦を繰り広げました。

町代表として力走 第51回栃木県郡市町対抗駅伝競走大会

1月31日、県庁から栃本市総合運動公園までの往復60kmで争われる、栃木県郡市町対抗駅伝競走大会が行われました。

町内から選抜された選手たちは、昨年秋から練習を重ね大会に参加、町代表にふさわしい力走を見せてくれました。



町代表として選抜された選手達



力走を見せた町代表選手達



「あとは任せた!」「よし、任せろ!」

栃木県陸上競技協会より功労賞

1月31日、第51回栃木県郡市町対抗駅伝競走大会で、宇津木宗光さんが功労賞を受賞しました。

宇津木さんは郡市町対抗駅伝競走大会に選手として通算10回目の出場になり、その功績が認められたものです。



宇津木 宗光さん

身近な話題を
お寄せください

皆さんの身の回り(地域や家庭)で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。(ご連絡お待ちしています。)

▼問い合わせ先＝
企画課 情報広報係
☎(56) 9117

玉ねぎドレッシングのお味はいかが?? 学校給食で試食会

1月15日、本郷北小学校および北小学校で、玉ねぎドレッシングの試食会が行われました。

このドレッシングは、JAうつのみや玉葱専門部が、地元産農産物にもっと関心を持ってもらえるようにと、町内で収穫された玉ねぎを原料にして加工されたものです。

試食会では、子どもたちの元気な声とともに、ドレッシングを使ったサラダが、あっという間に食べられていました。



玉ねぎドレッシング、おいし〜よ!



どのだるまを買おうかな?

だるまに願いを込めて 花市(初市)開催

1月17日、上三川通りで花市(初市)が開かれ、大小・色とりどりのだるまが並び、縁起物のだるまなどを買い求める人たちの姿が見られました。

また、会場では、かみのかわサービス・ポイントカード会による抽選会や現金のつかみどりが行われ、今年最初の運試しに会場は盛り上がりを見せていました。

がんばる心はつぶれへん! 阪神淡路大震災を忘れないコンサート

1月17日、日産自動車株式会社栃木工場のゲストホールで「こんぺいとう」が、『阪神淡路大震災を忘れないコンサート』を開きました。

ボーカルの秋山幸さんは、兵庫県出身、また、桜井博子さんは滋賀県出身で、震災の時には多くの友人が被害にあったということです。少しでも多くの人に震災のことを知っていただければと、思いを込めての熱唱でした。



熱唱する「こんぺいとう」のメンバー

新しい監査委員

議会選出監査委員に猪瀬清一議員が選任され、1月21日付で就任しました。



猪瀬 清一議員

まほうじん
〜善意銀行〜(敬称略)

- ・匿名 1,000円(第10回)
- ・【福祉作業所ふれあいの会へ】
- ・上三川町消費者友の会 5,000円(第24回)
- ・匿名 1,500円(第11回)
- ・【福祉作業所ふれあいの会へ】
- ・北小地区いきいきサロン 雑巾145枚

※【一内】は指定払出先です。寄付時に使途の指定がある場合には、指定先に払い出します。

皆さんの温かいご支援、ありがとうございます。

町の話題



晴天に恵まれたパークゴルフ大会

優勝杯は誰の手に？ 第3回下野新聞社杯パークゴルフ大会

1月22日、田川ふれあい公園パークゴルフ場で、第3回下野新聞社杯パークゴルフ大会が開催されました。

晴天に恵まれた今回の大会には、62名の参加者が集い、和気あいあいとパークゴルフを楽しみました。

大人も子どもも大興奮 白鷺神社で恒例の節分祭

2月3日の節分の日、白鷺神社で節分祭が行われ、多くの人でにぎわいました。

豆まきは、午前と午後の2回に分けて行われ、豆の他にも奉納されたお菓子などがまかれました。

また、午前の部にはしらさぎ幼稚園の園児たちも豆まきに参加し、元気いっぱい豆を投げていました。



豆まき会場は大盛り上がり



元気に豆まき「鬼は～外～!!」

自分の中にいる鬼も追い出せ 上三川保育所で豆まき

2月3日、上三川保育所で節分の日恒例の豆まきが行われました。

「豆まきは、自分の中にいる悪い鬼も追い出さんだよ。」と保育士に教えられ、自分の中の「意地悪鬼」や「泣き虫鬼」を追い払おうと、事前に作った鬼の面をかぶりながら、元気に「鬼は～外、福は～内!」と豆をまいていました。

増改築・外壁塗装・オール電化・水まわり・エクステリア・ガーデン・その他リフォーム



インターパーク
ビルレジ向かい

(株)カラーズ



小さな工事もお任せ下さい



ご相談・お見積無料



お気軽にご相談下さい

木の花ホーム姉妹店

☎ 028-654-1995

宇都宮市インターパーク3-4-6 FAX:028-654-1996 営業時間/9:00~19:00 水曜定休日